

TEMA: Salud

SUBTEMA: Desabasto Medicinas Cáncer

REFERENCIA: La Jornada. (7 de enero de 2020). Padres de niños con cáncer exigen abasto de medicinas en Veracruz. Recuperado de <http://bit.ly/3bTloDA>

NOTA:

Padres de niños con cáncer exigen abasto de medicinas en Veracruz

Xalapa, Ver. Madres de niños y adultos que padecen cáncer, realizaron una marcha en esta ciudad, para exigir al secretario de Salud de la entidad Roberto Ramos Alor, que garantice el abasto de medicamentos oncológicos.

A las 9:00 horas de este martes, acompañados por sus familiares, los pacientes se movilizaron del Centro Estatal de Cancerología “Miguel Dorantes Mesa” al centro de la capital del estado, para pedir a las autoridades estatales que expliquen qué han hecho con el recurso de gastos catastróficos que, por ley, cada enfermo debe recibir para su atención médica.

“Nuestros hijos corren el riesgo de morir sin sus quimioterapias”, era una de las consignas que llevaban las manifestantes, quienes reclaman a la Secretaría de Salud el abasto inmediato de medicamentos como Vinicristina, ácido folínico, citarabina, e insumos para la atención de pacientes, como catéteres.

COMENTARIO.

Madres de niños y adultos que padecen cáncer, realizaron una marcha en esta ciudad, para exigir al secretario de Salud de la entidad, Roberto Ramos Alor, que garantice el abasto de medicamentos oncológicos.

A lo largo del año pasado, se habían presentado diferentes protestas ciudadanas por el desabasto de medicamentos para atender el cáncer en niños y adultos¹, cuestión que se sigue viendo presente.

Día con día se sigue planteando el discurso de hacer del sistema de Salud en México similar al de otros países más desarrollados, como Suecia, Canadá, Finlandia, etc. Sin embargo, México se encuentra aún lejos de atender la salud de los ciudadanos de esa forma, el ejemplo claro se presenta en situaciones como estas, que más allá de la buena o mala atención por el personal o la infraestructura de los hospitales, se sigue teniendo escasez en medicamentos y no se dan respuestas de esta situación a los afectados.

¹ Excelsior. (25 de octubre de 2019). Protestan por desabasto de medicamentos para el cáncer en NL. Recuperado de <http://bit.ly/2M4hT2q>

Se debe de seguir luchando por el correcto abastecimiento de medicamentos, si la razón de esta escasez es por una falla en la lógica y distribución de las farmacéuticas a las que se les compra, buscar más opciones de compra u otro tipo de alternativas, pero nunca poner nada por encima de los derechos de las personas que requieren los medicamentos.

RESPONSABLE
Carlos Manuel Galindo Salazar